

# Bilder zur a/c/t-Pressemitteilung „Intelligentes Wohnen: Home-Entertainment und Haussteuerung mit höchstem technischen Komfort



In die Haustechnik integrierte und unsichtbar verbaute Unterhaltungselektronik. Harmonisch abgestimmt auf die Innenarchitektur



Kinofeeling pur im Heimkino: Multiformat-Großbildleinwand, Dolby Surround, 3D/HDX-Projektor



Offene Raumgestaltung im zentralen Wohnbereich. Auch in der Küche ist die Multiroom-Anlage integriert und per Touchpanel zu bedienen.



Das Haus im Griff – mit Touchscreens von Crestron: Per Fingertipp lassen sich individuell einprogrammierte Lichtszenen, Zimmertemperatur und Raumverdunkelung steuern.



Das Gehirn der intelligenten Haustechnik ist im Keller untergebracht. Die Module für die Haussteuerung sowie Audio- und Video-Server für die Speicherung aller Musikstücke und Filme.